

PRESSEMITTEILUNG - 302 -

10.10.2022

Brandenburger Feuerwehr-Ehrenmedaille verliehen

Ärztlicher Leiter des Rettungsdienstes des Landkreises Prignitz in Wittenberge gewürdigt

Am 5. Oktober 2022 fand in Wittenberge das Treffen der ärztlichen Rettungsdienstleiter des Landes Brandenburgs statt. Auf dieser Veranstaltung wurde unter anderem auch Lutz Dieckmann, im Rahmen seines 30-jährigen Dienstjubiläums, als ärztlicher Leiter des Rettungsdienstes des Landkreises Prignitz gewürdigt. Marcus Bethmann, Sachbereichsleiter des Brand- und Katastrophenschutzes übermittelte die herzlichsten Glückwünsche des Landrates Christian Müller und übergab ein kleines Präsent im Namen des Landkreises.

Dieckmann hat über viele Jahre hinweg den Brand- und Katastrophenschutz auf diversen Übungen und Ausbildungen engagiert unterstützt. Deshalb wurde er des Weiteren auch an diesem Tag mit der Brandenburger Feuerwehr-Ehrenmedaille ausgezeichnet. Diese Ehrung wird für besondere Unterstützung der Arbeit der Feuerwehren und ihrer Verbände verliehen.

Bild, Landkreis Prignitz:

Marcus Bethmann (l.) gratuliert Lutz Dieckmann zu seinem 30-jährigen Dienstjubiläum sowie zum Erhalt der Brandenburger Feuerwehr-Ehrenmedaille und übermittelt auch die Glückwünsche des Landrates